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A C T A         Nº   33                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintiséis días del mes de abril del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicorena, 

Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. 

Jorge Ortega, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. Tomás Larregui.  

No asisten, con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sra. Gabriela Mary, Sr. Niver Arrigonni, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 32 por unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
091 – COMPRODE informa declaración como PRODEP al proyecto “Sportivo Yi avanza etapa 2”. Se toma conoci-

miento. 

092 – Club Atenas (San Carlos) invita a colocación de plaqueta “Homenaje a los Fundadores” en el marco de su 

95 Aniversario, el 28/4 hora 11. Téngase presente. 

093 – Asociación Cerro Largo responde vista por jugadores menores de 13 años. Se reenviará a ONFI. 

094 – UFI (Paraguay) remite borrador de convenio sobre Copa San Isidro de Curuguaty. El Sr. Sosa informa 

sobre gestiones realizadas. Se acordó las fechas para jugar. Pide a los consejeros minuanos Tellechea y Arri-

gonni que estén atentos a los detalles. 

El Sr. Ortiz informa que concurrió a una reunión con Tenfield por la iniciativa de Minas de autorizar la televisa-

ción contra el pago de gastos del viaje. La gestión fue exitosa. Participaron de la reunión los Sres. Cano, Arri-

gonni, Scarpa, Abuchalja y Gutiérrez. 

La empresa Tenfield se hará cargo del traslado y televisará el partido. Está negociando con gente de Paraguay 

para que se pueda recibir la señal desde aquel país. 

El Sr. García pide autorizar a la Liga Minuana, si lo desea, a que cuente con jugadores que participaron en el 

torneo por otras Selecciones. 

095 – AUF remite fallo Tribunal de Ética sobre “Sr. Javier Pintos denuncia a Sr. Nilo Scarpa”. Se toma conoci-

miento. 

096 – Liga San José comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

097 – Consejo Técnico Entrenadores remite nómina de futbolistas para jornada de Captación Sub 15 en Rocha. 

Se toma conocimiento. 

098 – AIAF y CAI informan sobre problemas en campos de juego. Pasa a la Comisión de Canchas. 

El Sr. Larregui hace constar que los problemas de agua caliente en cancha de Bella Vista de Paysandú fueron 

coyunturales, pues tiene todo lo exigido. Sobre el tejido el mismo está en condiciones. 

El Sr. Ortega pregunta si se autorizó la cancha de Peñarol de Rivera. Al no ser así sugiere que, de oficio, se la 

inspeccione. Considera que no cumple requisitos de seguridad mínimos. 

099 – Confederación del Litoral solicita información de deuda de sus Ligas afiliadas. Pase a Tesorería. 

 

Se recibió, asimismo: a) nota del Club Colón de Tomás Gomensoro sobre posibles pases de jugadores. Se hace 

mención a que la Liga de Tomás Gomensoro está con la afiliación suspendida a pedido del Sector Interior de 

Artigas. Mientras tanto no puede realizar trámites de ninguna índole. Se pasa la nota a la Comisión de Regla-

mentos. 

b) acta de formación de nueva directiva en Liga Lascanense.  

El Sr. Pintos aclara que la gestión realizada dio buenos resultados. 
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ACTIVIDAD DEPORTIVA 

Se fijaron detalles de la segunda fecha de la Copa Nacional de Clubes en sus Divisionales A y B. 

 

INFORME DE COMISIONES 
ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa que se está dando una situación en la Liga de Rivera que, eventualmente, pueda generar 

problemas. Se trata de la incorporación de árbitros independientes que no tendrían condiciones adecuadas. Dice 

que ha estado hablando con un dirigente de la Liga y que la situación sigue incambiada. Dice que alguien estaría 

entrando la información al COMET por los árbitros no habilitados. 

El Sr. Albornoz dice que es de público conocimiento que han arbitrado personas del público. 

El Sr. Sosa dice que al respecto mantuvo alguna conversación con el presidente de la Liga. Informa el tenor de 

estas. 

El Sr. Pintos dice que hay que hacerle notar a la Liga que no pueden participar árbitros no habilitados. 

El Sr. García dice que hay que tener cuidado con meterse en estos temas. Que hay que dar una mano a la Liga 

para que se supere el tema. 

Se solicita a Gerencia que investigue como están ingresando los partidos al COMET. 

El Sr. Scirgalea informa que se pasó nómina de árbitros habilitados. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Alaniz dice que, por razones de otras actividades, no se reunieron para tratar el llamado. Que de cual-

quier forma está el proyecto realizado en las oficinas. 

Se plantea un cambio de fechas. A saber: 

Consultas – hasta 30 de mayo 

Plazo de presentación – hasta el 17 de julio 

Se establece que el próximo martes se resuelva.  

 

INFORMES DE FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta informes: 

 

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de diciembre, enero, febrero y marzo pasados y las informaciones recibidas de los 

clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e 

información de fotos y videos en el mismo período. 

 

INFORME 3 

Proyectos llamado 2021 

1- Club Nacional de Fútbol de la ciudad de Young, en el Departamento de Rio Negro. Obras de Instalación de 

Pozo Semi surgente y sistema de Riego en su campo de juego.  Las obras se encuentran con un avance cercano 

al 50%; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

2- Club Atlético Huracán, de la ciudad de Treinta y Tres, en el Departamento de Treinta y Tres. Obras de 

construcción de sistema de Iluminación en su campo de juego.  Las obras se encuentran con un avance cercano 

al 70%, por las características de las mismas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar 

un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

3- Club Social y Deportivo Atenas, de la ciudad de Tala, en el Departamento de Canelones. Obras de mejoras 

en sistema de Iluminación en su campo de juego.  Las obras se encuentran iniciando, por las características de 
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las mismas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $350.000.  

4- Club Atlético Candil, de la ciudad de Florida, en el Departamento de Florida. Obras de mejoras en el 

sistema de Iluminación en su campo de juego.  Las obras se encuentran iniciando; por las características de las 

mismas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $350.000.  

5- Se sugiere aprobar en forma general un adelanto inicial del 30% para todos los proyectos aprobados en el 

mes de marzo luego de levantado el receso. 

 

Proyectos llamado 2020 

1- Gladiador Fútbol Club, de la ciudad de Salto, en el Departamento de Salto. Obras de remodelación de 

sede social y construcción de vestuarios.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 70%, por lo que 

se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $314.493. 

 

Aclaraciones: - En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de 

materiales constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 21 Marzo 2023: Sp. Tropezón (Salto) saldo final (2021) ($308.000);  

Fecha: 19/20 Marzo 2023:  San Lorenzo (San Jose) saldo final (2021) ($400.000 + $100.000);  

Fecha: 18/20 Marzo 2023:  San Vicente (Chuy) saldo final (2021) ($400.000 + $100.000); 

Fecha: 16 Marzo 2023:  Olmos (Empalme Olmos) primer anticipo (2020) ($195.790);  

Fecha: 15 Marzo 2023: Punta del Diablo (Punta del Diablo) primer anticipo (2021) ($150.000); Agraciada (Nueva 

Palmira) primer anticipo (2021) ($138.121); 

 

 

INFORME 4 

Proyectos llamado 2021 

1- Club Atlántida Juniors de la ciudad de Atlántida, en el Departamento de Canelones. Obras de Cerramiento 

del predio con muro de Hormigón en su campo de juego. Las obras se encuentran iniciando, por las 

características de las mismas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do 

adelanto del 30%. Equivalente a $150.000.  

2- Agraciada Fútbol Club, de la localidad de Agraciada, en el Departamento de Soriano. Obras de 

construcción de baños en su campo de juego.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 70%; se 

sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $326.200.  

3- Club Con los Mismos Colores, de la ciudad de Bella Unión, en el Departamento de Artigas. Obras de 

Construcción de Sala de Musculación y Clínica de recuperación en su campo de juego.  Las obras se 

encuentran iniciando, por las características de las mismas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se 

sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000. Asimismo se solicita cambio en 

el proveedor elegido. 

4- Club Sportivo Progreso, de la ciudad de Salto, en el Departamento de Salto. Obras de Construcción de 

Vestuarios en su campo de juego.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%; por las 

características de las mismas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do 

adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $345.100.  

5- Centro Recreativo Porongos Fútbol Club, de la ciudad de Trinidad, en el Departamento de Flores. Obras 

de realización de sistema de Riego en cancha principal de su complejo deportivo.  Las obras se encuentran con 

un avance cercano al 90%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a 

$350.000. 
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Proyectos llamado 2020 

1- La Coruña Futbol Club de la localidad de Fray Marcos, en el Departamento de Florida. Obras de 

Construcción de cancha de Césped Sintético. Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%, por las 

características de las mismas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. 

Equivalente a $315.000.  

 

Aclaraciones: - En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de 

materiales constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 20 Abril 2023:  River Plate (Salto) primer anticipo (2021) ($149.973); 

Fecha: 19/20 Abril 2023: River Plate (San José) saldo final (2021) ($380.000 + $120.000); 

Fecha: 15 Abril 2023: Lavalleja (Rocha) primer anticipo (2021) ($150.000);  

Fecha: 14/15 Abril 2023:  Quilmes (Florida) saldo final (2021) ($380.000 + $120.000); 

Fecha: 13/15 Abril 2023:  San Rafael (Rafael Perazza) saldo final (2021) ($380.000 + $120.000); 

Fecha: 12 Abril 2023:  Liverpool (Canelones) saldo final (2021) ($164.334);  

Fecha: 11/12 Abril 2023: Unión Miguense (Migues) saldo final (2021) ($350.000 + $150.000); 

 

Se aprueban. Unanimidad. 

 

MESA TORNEOS 

El Dr. Atilio informa sobre propuesta de llamado a Copa Femenina Absoluta. 

El Sr. Scarpa consulta si hay compromiso de AUF de aportes económicos. 

El Sr. Sosa informa que el compromiso es seguir trabajando igual por lo que hay compromiso de aportes. 

El Sr. Alaniz manifiesta su conformidad en el criterio manejado en el llamado de ampliar las posibilidades de 

participación. 

Se aprueba llamado. Unanimidad. 

El Dr. Atilio dice que se ha gestionado una reunión con Desarrollo de AUF. Pide que el Presidente esté presente 

y que se procure que el Ec. Alonso también. La idea es que se comunique lo que se acuerde y que no se espere a 

que haya una comunicación a Desarrollo para avanzar en los proyectos. 

El Sr. Sosa dice que está de acuerdo. Pide que la Mesa tenga definido que planteos se van a hacer. Sobre todo, 

que modificaciones a como se venía desarrollando la actividad. 

El Sr. Scarpa plantea que, al haberse dado de baja a los representantes de OFI, se debería nombrar a los sus-

titutos. 

El Sr. Sosa dice que se retomará el tema el próximo martes. Sugiere que los consejeros presenten los candida-

tos a la Mesa de Trámites. Se intenta que no se produzca un manoseo de nombres. Además, hay que hablar con 

los candidatos para acordar cuál sería su compromiso. 

El Dr. Atilio dice que habría que resolver sobre la propuesta del Sr. Luis Matosas de que las sanciones a los Di-

rectores Técnicos sea al cargo y no a la persona. No se hace lugar. 

El Sr. Tellechea consulta si pasó a Finanzas el tema veedor. Se hizo el curso y hay temas económicos a definir 

(por ejemplo, el pago o no). 
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El Sr. Pereira dice que la Mesa de Torneos toma como propia su propuesta de la realización de cursos bonifica-

dos a Ligas menores. Se presentará en breve una propuesta. 

 

FINANZAS 

El Sr. García solicita que se reúna el próximo martes a la hora 10. Así se resuelve. 

 

FIDEICOMISO (2) 

El Sr. Ortega consulta sobre proyecto presentado por Peñarol de Tranqueras. Dice que se aprobó en la Comisión 

Técnica y que nunca apareció al Ejecutivo. 

Se trae la carpeta y se informa que está marcada el faltante de cotizaciones de empresas. 

El Sr. Pintos solicita que la Comisión Técnica vuelva a estudiar la carpeta. Así se resuelve. 

El Sr. Scarpa solicita que cada carpeta sea foliada y caratulada. 

 

CANCHAS 

El Sr. Pintos informa que la cancha de Independiente de Punta de Valdez será inspeccionada por el Dr. Atilio y 

que la de Peñarol de Rivera por el Sr. Ortega. 

 

VARIOS 
PAGOS AUF – El Sr. Scirgalea refiere al atraso de pagos en AUF por torneos del año pasado.  

Queda claro que es un atraso no imputable a las oficinas de OFI. 

 

INQUIETUD – El Sr. Larregui dice que, a nivel periodístico del interior, se está comentando fuertemente la 

situación de jugadores que participaron en la primera fecha estando con una posible sanción. 

El Cr. Segura le aclara que el fallo que sancionaba a los jugadores fue revocado por el Tribunal Arbitral de OFI, 

por lo que no hay sanciones. 

 

CAPTACION SUB 15 – El Sr. Ortiz recuerda que, en el día de mañana, comienza el trabajo de captación para 

selecciones uruguayas Sub 15. Será en Rocha y con aspirantes, que suman 40, de las Ligas del Este. 

 

AGRADECIMIENTO – El Sr. Pereira agradece al Sr. Pintos por las gestiones y presencia para solucionar el 

tema en Lascano. También al presidente del Sector Sr. Mario Rocha. 

Dice que lo que parecía un imposible tuvo un final en el que se pudo constituir autoridades para trabajar por el 

fútbol local. Sin dudas que hay montón de carencias que deben ser encaradas, pero inicio tiene la cosa. 

El Sr. Alaniz expresa su satisfacción por la noticia. Dice que es muy importante dar una mano a las Ligas que 

están con problemas. Dice que hay que estar atentos. 

 

CONTENEDORES – El Sr. Scarpa consulta sobre cómo está el tema. 

El Sr. Ortiz informa sobre la cantidad de postulantes y refiere a la aplicación de los criterios establecidos en la 

Circular. 

El Sr. Sosa hace historia del proceso. Informa que se está esperando resolución del Ministerio de Economía y 

Finanzas para poder firma contratos y hacer adjudicaciones. 

 

DEUDAS – El Sr. Ortega dice que la Confederación del Litoral solicita la información sobre deuda de Ligas. 

El Sr. Pintos dice que la información se debe dar a cada Liga, por la protección de datos hay que ser cuidadosos 

en dar información a terceros. 

El Sr. Sosa dice que, según le manifestaron, hay malestar porque en años anteriores permitieron jugar a 

Sectores con deuda a pesar de lo expresamente establecido. 

Dice que esto no sucedió este año. Que la gestión de Tesorería y la comisión de finanzas fueron fructíferas en 

el manejo de deudas. 

El Sr. Pintos dice que no es un tema que competa a las Confederaciones. 
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El Sr. García dice que se establecerán informes a los consejeros (de carácter reservado) para que puedan hacer 

gestiones ante los Sectores allegados. 

 

ARTIGAS – El Sr. Sosa informa que se realizó una reunión con una delegación de la Liga de Artigas, encabezada 

por su presidente, donde estuvo la mesa más algunos integrantes de la comisión de reglamentos. 

Se conversó sobre la situación generada por la sanción, y posterior indulto, al Club San Eugenio. 

Dice que se espera que se destrabe el tema. 

 

CARNÉ DEL DEPORTISTA - El Sr. Sosa dice que ha habido muchos problemas en la habilitación de los carnés 

de deportista en la SENADE. Dice que nuevamente hay un cuello de botella. 

Dice que en OFI también hubo un cuello de botella que llevó a un esfuerzo importante para quedar al día para la 

Copa de Clubes. Felicita a los funcionarios por ello. 

Dice que se sigue trabajando con algo de atraso y que, seguramente, se debió autorizar la realización de horas 

extras desde antes. 

El Dr. Atilio dice que SENADE por lo menos ha estado más abierta para dar información. 

Con respecto a OFI dice que hay que pensar que, por las listas de los Clubes, se podría hacer un proceso más 

abierto. Dice que hay que estudiarlo. 

El Sr. Pintos consulta si hay algún reclamo de la primera fecha. El Cr. Segura dice que hay uno (Ferrocarrilero 

contra Tabaré Piriápolis). 

 

CONGRESO DE EDILES – El Sr. Sosa dice que participó en el Congreso de Ediles realizado en Tacuarembó. Se 

plantearon las necesidades de la Organización y la posible colaboración desde esa Institución. Se seguirá 

trabajando. 

 

 

Siendo la hora 17:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 2 de mayo de 2023 hora 14:00  

 


